

# Herzlichen Dank

Für die vielen Zeichen der Verbundenheit die wir beim Abschied von

## Paul Horath-Betschart

erleben durften.

Besonders danken wir:

- Pastoralassistent Andreas Berlinger, röm. kath. Pfarrei Richterswil
- Frau Caterina Malär für die musikalische Begleitung der Trauerfeier
- dem praktizierendem Ärzteteam Dr. Peter Frey und Frau Dr. Franziska Osann und ihren Assistentinnen für die langjährige medizinische Betreuung
- dem Alterszentrum Wisli für die 2-jährige Begleitung
- allen für den Besuch der Trauerfeier
- für die Kränze und für die Blumenschalen und Blumenspenden
- dem Gemischten Chor, Samstagern für die Anwesenheit mit der Vereinsfahne
- dem Veltlinerclub
- für die vielen Kondolenzschreiben und die hl. Messen
- für die vielen Spenden an gemeinnützige Institutionen
- für das Türopfer an das Antoniushaus, Solothurn

Peter Horath und die Trauerfamilien